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HOSPITAL UNIVERSITÁRIO DO OESTE DO PARANÁ

EXTRATO DE EDITAIS DE LICITAÇÃO
MODALIDADE PREGÃO ELETRÔNICO Nº 040/2021 – HUOP/UNIOESTE.
Objeto: Registro de preços para futura e eventual aquisição de Dietas enterais, 
fórmulas infantis e suplementos alimentares para consumo frequente no
Hospital Universitário do Oeste do Paraná - HUOP. Valor máximo total 
estimado: R$ 357.636,00. Recebimento das propostas: Das 9:00h do dia
31/03/2021 até às 09:00h do dia 14/04/2021. Abertura das propostas e 
recebimento dos lances: 14/04/2021, 09:00h. PREGÃO ELETRÔNICO Nº 
043/2021 – HUOP/UNIOESTE. Objeto: Registro de preços para futura e 
eventual aquisição de Dietas enterais, fórmulas infantis e suplementos 
alimentares para consumo frequente no Hospital Universitário do Oeste do 
Paraná - HUOP. Valor máximo total estimado: R$ 2.774.806,55. Recebimento
das propostas: Das 9:00h do dia 31/03/2021 até às 09:00h do dia 15/04/2021.
Abertura das propostas e recebimento dos lances: 15/04/2021, 09:00h. O
edital e demais informações encontram-se à disposição dos interessados junto 
à Com. de Licitação do HUOP, ou Fone: (45) 3321-5397, ou ainda nas home-
pages www.unioeste.br/huop, www.comprasparana.pr.gov.br ou 
www.comprasnet.gov.br em conformidade com o Dec. Est. n.º 2452, de
07/01/04. Cascavel, 30/03/2021.

Na presidência
Uma representante de Cas-
tro assumiu a presidência 
da Comissão de Agricultura, 
Pecuária, Abastecimento e 
Desenvolvimento Rural da 
Câmara Federal. Aline Sleutjes 
(PSL-PR) está em seu primeiro 
mandato como deputada 
federal, mas já foi vereadora 
durante dois mandatos, além 
de ter concorrido ao cargo de 
prefeita e vice-prefeita. Os para-
naenses estão muito bem posicionados no Legislativo federal 
quando o assunto é agronegócio.

Vice-presidente
O prefeito de Cascavel, 
Leonaldo Paranhos, foi eleito 
para integrar a diretoria do 
Conectar (Consórcio Nacional 
de Vacinas das Cidades Bra-
sileiras) como vice-presidente 
para cidades não capitais da 
Região Sul do Brasil. A pro-
posta do Conectar, idealizado 
pela FNP (Frente Nacional dos 
Prefeitos), é adquirir as vaci-
nas necessárias à imunização 
contra a covid-19, além de 
insumos e medicamentos.

Novos caminhos
O presidente do Conselho 
Superior da Faciap, Marco 
Tadeu Barbosa, foi indicado 
para o cargo de titular do 
Fórum Permanente das 
Microempresas e Empresas 
de Pequeno Porte, órgão 
ligado ao Ministério da Eco-
nomia.  “Pelo momento que 
estamos vivendo, temos que 
buscar outros caminhos e, 
principalmente, dar suporte 
às pequenas empresas. Esse 
é o principal objetivo desse 
projeto”, diz Marco Tadeu.

100% paranaense
O Brasil pode ganhar no ano 
que vem uma vacina contra a 
covid-19 integralmente desen-
volvida no Paraná. Criado 
pela UFPR, o imunizante está 
sendo desenvolvido por pro-
fessores e cientistas da insti-
tuição e já demonstrou títulos 
de anticorpos comparáveis e 
até superiores aos reportados 
pela vacina AstraZeneca/
Oxford. O imunizante está em 
estudos na fase pré-clínica 
realizados em camundongos.

Máscara antiviral
O Senai está trabalhando 
em parceria com a indústria 
paranaense Heide Extratos 
Vegetais para desenvolver uma 
máscara antiviral com micro e 
nanocápsulas de ingredientes 

naturais para proteção contra o 
coronavírus.   “Reconhecendo 
a abundância dos recursos 
naturais do Brasil e aliando 
tecnologia, estamos desenvol-
vendo um produto de grande 
utilidade na saúde pública 
nesse momento”, destaca Ana 
Carolina Winkler Heemann, 
farmacêutica, cofundadora e 
diretora técnica da Heide.

Recuperação
Após quedas consecutivas 
entre o fim de 2020 e o início 
deste ano, o setor de lácteos 
começou a esboçar reação em 
março. A projeção é de que 
o valor de referência do leite 
padrão - usado como base na 
negociação entre produtores 
e a indústria - avance 1,78%, 
chegando a R$ 1,6045. Os 
números foram apresentados 
durante reunião do Conse-
leite-PR (Conselho Paritário 
Produtores/Indústrias de 
Leite do Paraná).  

FunCafé
O Conselho Deliberativo de 
Política do Café aprovou o 
orçamento recorde de R$ 5,9 
bilhões do Funcafé (Fundo 
de Defesa da Economia 
Cafeeira). A decisão ainda 
será convertida em uma 
resolução do CMN (Conselho 
Monetário Nacional).  

20 anos
O Corredor Ecológico Santa 
Maria, um dos projetos 
ambientais mais importantes 
para a preservação do meio 
ambiente no oeste do Paraná, 
está completando 20 anos 
em 2021. Trata-se de um dos 
poucos corredores ecológicos 
estabelecidos com força de 
lei no Brasil e é resultado da 
atuação de diversas institui-
ções locais, estaduais e fede-
rais que atuaram em parceria 
com proprietários de terra que 
cederam áreas para o projeto.

ASSESSORIA

 Curitiba - O governador 
Ratinho Júnior afirmou ontem 
que as aulas presenciais na rede 
pública estadual de ensino do 
Paraná só devem ser retomadas 
após a vacinação dos professores 
e dos trabalhadores da educação. 
Ratinho Jr prevê que a vacinação 
da categoria deve ocorrer ainda 
em abril, após a imunização dos 
paranaenses com mais de 60 
anos. Assim, as aulas poderiam 
retornar em maio.

“Nós queremos fazer o 
retorno às aulas. Mas nós tam-
bém não podemos fazer isso 
sem ter a segurança em especial 
para os professores, que são o 
grupo de risco nessa faixa de 30, 
40, 50 anos, que ele volte para a 
sala de uma maneira que possa 
colocá-lo em risco. Se nós não 
tivéssemos uma cepa que nós 
temos hoje, possivelmente isso 
já teria acontecido. Porque o 
contágio é muito menor”, expli-
cou o governador em entrevista 
à rádio Joven Pan. “Como ela 
veio de forma muito rápida, 
muito forte, nós estamos apren-
dendo como é que funciona 
essa transmissão dessa nova 
cepa, nós estamos cuidando. 

Mantendo as aulas remotas, 
pela internet, pela televisão, 
celular, e criando esse critério 
aqui, no Paraná, que, assim que 
a gente fechar o ciclo de 60 anos - 
acredito que até meados de abril 
a gente vai vacinar todos com 
mais de 60 anos - vamos come-
çar os nossos policiais e profes-
sores. Isso vai ajudar até meados 
de maio estar voltando para a sala 
de aula”, previu o governador.

Ele disse ainda que, “se a 
gente conseguir vacinar antes, 
ótimo, a gente volta antes”, mas 
que o prazo de abril é para que 
haja tempo hábil para poder 
vacinar todos.

As aulas presenciais no 
Paraná estão suspensas desde 
março de 2020, por causa da 
pandemia. No início deste ano, 
o governo chegou a anunciar 
a retomada a partir de 18 de 
fevereiro, em modelo híbrido, 
com metade dos alunos pre-
sentes nas escolas e os demais 
em aulas remotas. Mas, com o 
agravamento da pandemia e o 
crescimento do número de mor-
tes, casos e superlotação de hos-
pitais, o governo recuou e sus-
pendeu as aulas presenciais por 

tempo indeterminado.
Na última atualização do 

plano estadual de vacinação, 
estão incluídos 169.057 tra-
balhadores da educação do 
Ensino Básico (creche, pré-
-escola, Ensino Fundamental, 
Ensino Médio, profissionalizan-
tes e EJA) e da Assistência Social 
(Cras, Creas, Casas/Unidades de 
Acolhimento) e também 54.110 
trabalhadores da educação do 
ensino superior.

RECOMENDAÇÃO
O MPPR (Ministério Público 

do Paraná) emitiu nota sobre a 
retomada das aulas presenciais 
no Estado. Segundo o docu-
mento, “a decisão pela reto-
mada e/ou suspensão das ativi-
dades educacionais presenciais 
no Estado cabe ao Poder Execu-
tivo”, ressalvadas, porém, algu-
mas condições, como a vacina-
ção dos professores. 

Governador diz que aulas 
presenciais só voltam após 
vacinação de professores

 Curitiba - A Copel encami-
nhou à Aneel (Agência Nacional 
de Energia Elétrica) pedido de 
reajuste da tarifa de energia 
elétrica no Paraná de 9,67% a 
partir de 24 de junho. A Aneel 
abriu consulta pública para dis-
cutir o pedido. Caso o aumento 
seja aprovado, ele impactará as 
contas de 4,8 milhões de uni-
dades consumidoras em 394 
municípios do Paraná.

Segundo a agência, os índi-
ces foram impactados, em 
especial, pelos encargos seto-
riais e pelos custos com aquisi-
ção e transporte de energia. Os 
valores definitivos serão apro-
vados após a análise das contri-
buições recebidas entre 31 de 
março e 14 de maio de 2021. 
Haverá ainda uma audiência 
pública virtual em 23 de abril.

Segundo o jornal Valor 
Econômico, na reunião de 
diretoria, o relator da consulta 
pública, diretor Hélvio Guerra, 
afirmou que a área técnica da 
Aneel calculou inicialmente o 
aumento médio de 16,6% das 
tarifas da Copel neste ano. 
Porém, o percentual caiu ao 
considerar os atenuantes de 
-3,9% referente ao empréstimo 
tomado pelo setor no ano pas-
sado para enfrentar a pande-
mia e -3,41% da utilização de 
créditos de PIS/Cofins, no valor 
de R$ 5,7 bilhões, que serão 
repassados do governo federal 
para a distribuidora.

 Ouro Verde do Oeste - Na 
madrugada de terça-feira, (30), 
após denúncia anônima de que 
criminosos estariam fazendo 
transbordo de cigarros contra-
bandeados no interior do Muni-
cípio de Ouro Verde do Oeste, 
equipe composta por policiais 
federais do Nepom e policiais 
militares do BPFron (Batalhão 
de Polícia de Fronteira) observa-
ram movimentação suspeita em 
cruzamento de duas estradas 
rurais e iniciaram aproximação 
silenciosa para possível abor-
dagem de fiscalização durante 
ação da Operação Hórus.

Ao perceberem a iminente 
ação policial, os criminosos que 
estavam transbordando a carga 
de um caminhão Mercedes 1113 
para uma carreta Scania 112 
fugiram em meio à mata e não 
foram mais localizados.

A ação integrada entre Polí-
cia Federal e BPFron/PMPR 
resultou na apreensão de uma 
carreta, um caminhão e dois 
veículos carregados com apro-
ximadamente 500 mil carteiras 
de cigarros contrabandeados, 
acarretando um prejuízo total 
estimado de R$ 2,7 milhões ao 
crime organizado.

Polícia apreende carga de cigarros 
que vale R$ 2,7 milhões no Paraná

Copel pede aumento 
de 9,67% na tarifa 
de energia elétrica 
a partir de junho


